

Lokal Anzeiger Erkrath

Stadtteile > Unterbach > Seniorpferde-Verein auf Platz 2 beim Ehrenamtspreis NRW

Herzlichen Glückwunsch

Seniorpferde-Verein auf Platz 2 beim Ehrenamtspreis NRW

Unterbach · Der Verein „Seniorpferde aktiv mit Kindern e.V.“ gehört dieses Jahr zu den Preisträgern des VEZ Ehrenamtspreises NRW.

06.06.2024 , 12:17 Uhr · 3 Minuten Lesezeit



Kassenwartin Bettina Schroll (li.) und Vereinsvorsitzende Lydia Pache nahmen als Zweitplatzierte in der Kategorie „Einsatz für Geflüchtete, Einwanderer und Minderheiten“ den Ehrenamtspreis für „Seniorpferde aktiv mit Kindern e.V.“ entgegen.

Foto: Nicole Marschall

Die jungen Besucherinnen und Besucher des TSV Hochdahl Kinder- und Jugendzentrums, Kinder vom „Freundeskreis für Flüchtlinge in Erkrath e.V.“ oder auch junge Geflüchtete des Renatec-Projekts „Chance 18+“ beispielsweise konnten in den vergangenen zwölf Monaten auf Gut Rodeberg kleine Auszeiten vom Alltag erleben und tierische Kontakte mit den betagten Ponys des Vereins „Seniorpferde aktiv mit Kindern e.V.“ knüpfen.

Für sein innovatives Projekt „Tier- und Naturerlebnisse für Geflüchtete“ wurde der Unterbacher Verein nun mit dem zweiten Platz des VEZ Ehrenamtspreis NRW in der Kategorie „Einsatz für Geflüchtete, Einwanderer und Minderheiten“ ausgezeichnet. Der erste Platz der gleichen Kategorie ging an die Düsseldorfer Selbsthilfe-Gruppe „Gemischte Tüte“, den dritten Preis erhielt in der gleichen Kategorien das Projekt „Lernbahnhof“ aus Wetter.

Insgesamt wurden Ende Mai je drei Preise in sechs Kategorien („Bildung“, „Dialog“, „Einsatz für Geflüchtete, Einwanderer und Minderheiten“, „Frauenpower“, „Kultur & Kunst“ und „Jugend“) sowie zwei durch Online-Voting ermittelte Publikumspreise und ein Ehrenpreis vergeben. Die Erstplatzierten wurden per Videos vorgestellt, die auch auf der Online-Plattform YouTube zu sehen sind. Der VEZ Ehrenamtspreis NRW wird seit 2017 jährlich verliehen und verdeutlicht, wie vielfältig und wertvoll das ehrenamtliche Engagement in unserer Gesellschaft ist. Damit würdigt der Verein die Preisträgerinnen und Preisträger sowie alle Nominierter als „leuchtende Beispiele für den selbstlosen Einsatz zum Wohle der Gemeinschaft. Ihr Engagement steht für Solidarität, Mitmenschlichkeit und den unermüdlichen Einsatz für eine friedlichere und gerechtere Welt.“

Die Preisverleihung brachte zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter des Ehrenamts aus Nordrhein-Westfalen zusammen und zeichnete deren herausragende Leistungen und Projekte im Rahmen einer festlichen Gala in der Dusiburger Kulturkirche Liebfrauen aus. Stellvertretend für Duisburgs Oberbürgermeister Sören Link, der die Schirmherrschaft über die Preisverleihung übernommen hatte, bei dem Termin aber verhindert war, betonte die Duisburger

Bürgermeisterin Edeltraud Klabuhn, dass sich Zusammenhalt nicht verordnen lässt: „Solidarität und Miteinander müssen gelebt werden.“ Ehrenamtler seien das Rückgrat unserer Gesellschaft und mit der Preisverleihung setze der VEZ ein Zeichen dafür, dass diese oftmals im Verborgenen engagierten Personen wahrgenommen werden.

„Wie eine Welt ohne Ihre ehrenamtliche Arbeit aussehen würde, kann und will ich mir nicht vorstellen“, so Klabuhn zu den Gästen und Preisträgern. Und der Verbandsvorsitzende des VEZ NRW, Genc Osman Esen, schlug bei seiner Begrüßung einen Bogen zum deutschen Grundgesetz und seinen Werten: „Ehrenamtliches Engagement ist das Fundament unserer Demokratie und verkörpert die Prinzipien unseres Grundgesetzes, das in diesem Jahr sein 75-jähriges Bestehen feiert. Jedes Projekt, das wir heute auszeichnen, trägt dazu bei, diese Werte lebendig zu halten.“

Dass Zusammenhalt gelebt werden muss, zeigten auch die Moderatoren der Gala ganz spontan, indem sie Lydia Pache, Vorsitzende von „Seniorpferde aktiv mit Kindern e.V.“ ermöglichten, auf der Bühne auf die Notsituation ihres Vereins aufmerksam zu machen: Der Pachtvertrag für Gut Rodeberg, auf dem die zwölf Pferde des Vereins seit über 15 Jahren in Unterbach leben, wurde 2024 nicht verlängert. In dem alten, seit Jahrzehnten leer stehende Gutshaus auf dem Gelände sollen nun Wohnungen entstehen. Pferde sind dann dort nicht mehr erwünscht. Die Tiere sind vom Grundstückseigentümer auf dem Hof noch „geduldet“ bis die Baumaßnahmen beginnen – voraussichtlich im August. Bisher hat der Verein noch kein passendes neues Zuhause im Raum Düsseldorf gefunden, auf dem die zwölf Pferde dauerhaft untergebracht und auch weiterhin soziale Projekte mit den betagten Tieren durchgeführt werden können.

Infos:

Seniorpferde aktiv mit Kindern e.V.

Der Verein „Seniorpferde aktiv mit Kindern e.V.“ sichert ehemaligen Therapie- und Reitschulpferden den wohlverdienten Ruhestand und realisiert soziale Projekte mit den betagten Tiere. Für das Projekt „Tier- und Naturerlebnisse für Geflüchtete“ erhielt der Verein den 2. Preis des VEZ Ehrenamtspreis NRW in der Kategorie „Einsatz für Geflüchtete, Einwanderer und Minderheiten“. Weitere Infos – auch zur Hofsuche auf : www.seniorpferde-kinder.de

(nm)

Taboola Feed

Firmenverkauf: Sind Sie "reich" ohne es zu wissen?

Dealmaker.io

In diesem Game of Thrones-Spiel entscheidest du alles, was zu tun ist!

Game of Thrones

Neuigkeiten aus Nordrhein-westfalen: Staat ändert Solar-Richtlinien

Solarbranche | Deutschland

Solarbranche | Deutschland

Staat beschließt Solar-Paukenschlag für Nordrhein-westfalen

Tierfreunde Magazin

Hundebesitzer aufgepasst! Neue natürliche Methode hält Hunde Zeckenfrei ... (und sie ist so einfach!)

Staat beschließt Solar-Paukenschlag für Hausbesitzer

Checkfox | Solarmagazin

Tierärzte begeistert: Natürliche Methode hält Hunde Zeckenfrei ... (und sie ist so einfach!)

Tierfreunde Magazin

Der Irrglaube über Neuropathie enthüllt: Die wahre Ursache Ihrer Nervenschmerzen

orthoback.de